

MINISTERIO DE INDUSTRIA, TURISMO Y COMERCIO

9281

RESOLUCIÓN de 19 de mayo de 2008, de la Secretaría General de Energía, por la que se establecen las características de la quinta subasta regulada en la Orden ITC/400/2007, de 26 de febrero, por la que se regulan los contratos bilaterales que firmen las empresas distribuidoras para el suministro a tarifa en el territorio peninsular.

La Ley 54/1997, de 27 de noviembre, del Sector Eléctrico, tras la modificación introducida por el Real Decreto Ley 5/2005, de 11 de marzo, de reformas urgentes para el impulso a la productividad y para la mejora de la contratación pública, en su artículo 23, apartado 1, extiende a las empresas distribuidoras la posibilidad de firmar contratos bilaterales de energía eléctrica con entrega física.

Por su parte, el Real Decreto 2019/1997, de 26 de diciembre, por el que se organiza y regula el mercado de producción de energía eléctrica, modificado por el Real Decreto 1454/2005, de 2 de diciembre, por el que se modifican determinadas disposiciones relativas al sector eléctrico, en su artículo 8, habilita al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio a regular la participación de las empresas distribuidoras en los sistemas de contratación bilateral con entrega física.

La Orden ITC/400/2007, de 26 de febrero, por la que se regulan los contratos bilaterales que firmen las empresas distribuidoras para el suministro a tarifa en territorio peninsular, establece la asignación de la energía a los vendedores y la determinación del precio mediante un procedimiento de subasta de precio descendente.

El artículo 4 de la citada orden habilita a la Secretaría General de Energía a establecer, por resolución, las características de cada subasta. Más concretamente: el rango de cantidades a suministrar, los precios de salida, las reglas a aplicar propuestas por la entidad responsable de realizar la subasta, la fecha de celebración y el período de entrega de la energía.

Visto lo anterior, en su virtud resuelvo:

Primero. Objeto.—La presente Resolución establece el rango de cantidades a suministrar por cada tipo de producto y el período de entrega de la energía para la quinta subasta regulada en la Orden ITC/400/2007, de 26 de febrero, por la que se regulan los contratos bilaterales que firmen las empresas distribuidoras para el suministro a tarifa en territorio peninsular.

Segundo. Período de entrega de la energía.—Se establecen dos productos diferenciados según el período de entrega de energía.

Para el primer producto, o producto trimestral, el período de entrega será el trimestre comprendido entre las 0:00 h del 1 de julio de 2008 y las 24:00 h del 30 de septiembre de 2008.

Para el segundo producto, o producto semestral, el período de entrega será el semestre comprendido entre las 0:00 h del 1 de julio de 2008 y las 24:00 h del 31 de diciembre de 2008.

Tercero. Rango de cantidades a suministrar.—Las cantidades subastadas para cada tipo de producto serán:

Carga Base. Los dos productos a subastar establecidos en el apartado anterior serán de Carga Base, por lo que los agentes vendedores se comprometerán a suministrar la energía equivalente a una potencia constante en todas las horas incluidas en el período de entrega. La potencia correspondiente a cada vendedor para cada producto se determinará mediante el procedimiento de subasta y vendrá expresada en bloques de 10 MW. El volumen objeto de subasta será la suma de las cantidades a subastar del producto trimestral y del producto semestral. El volumen total objeto de subasta estará comprendido entre 150 bloques y 450 bloques de 10 MW. El volumen objeto de subasta y el reparto entre el producto trimestral y el producto semestral se determinarán por Resolución de la Secretaría General de Energía, previo análisis de las ofertas indicativas presentadas por los agentes calificados para participar en la subasta. No obstante, la cantidad a subastar del producto semestral nunca será superior a la cantidad del producto trimestral, ni inferior a la mitad de dicha cantidad.

Carga Modulada. 0 MWh para todas las horas del período de entrega.

La cantidad exacta a suministrar será determinada en el proceso de la subasta.

La cantidad de energía contratada para el suministro a tarifa será repartida entre las empresas distribuidoras en el territorio peninsular de acuerdo a los porcentajes que aparecen en la siguiente tabla:

Empresa	Porcentaje
Endesa Distribución Eléctrica, S. L.	29
Iberdrola Distribución Eléctrica, S. A.	40
EDP-Serviço Universal, S. A.	12
Unión Fenosa Distribución, S. A.	6
Hidrocantábrico Distribución Eléctrica, S. A.	12
Electra de Viesgo Distribución, S. L.	1

Cuarto. Punto de entrega.—El punto de entrega de la energía contratada para el suministro a tarifa será, para todas y cada una de las distribuidoras, la zona española del mercado ibérico de electricidad (MIBEL).

Quinto. Representantes de la entidad supervisora.—Al menos 15 días antes de la celebración de la subasta, la Comisión Nacional de Energía designará a dos representantes, que actuarán en nombre de dicha institución, con plenos poderes, en la función de supervisión de la subasta y, especialmente, a los efectos de confirmar que el proceso se ha realizado de forma transparente, competitiva y no discriminatoria y de validar los resultados en el plazo establecido en el artículo 4 de la Orden ITC/400/2007, de 26 de febrero, por la que se regulan los contratos bilaterales que firmen las empresas distribuidoras para el suministro a tarifa en el territorio peninsular.

Sexto. Entrada en vigor.—La presente Resolución entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial del Estado.

Madrid, 19 de mayo de 2008.—El Secretario General de Energía, Pedro Luis Marín Uribe.

9282

RESOLUCIÓN de 9 de mayo de 2008, de la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información, por la que se atribuyen recursos públicos de numeración al servicio de atención telefónica a las personas en situación de dependencia.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las personas en situación de dependencia, regula las condiciones básicas de la promoción de la autonomía personal y atención a las personas en situación de dependencia mediante la creación de un Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia, con la colaboración y participación de todas las Administraciones Públicas. La Ley prevé varios niveles de protección, correspondiendo a las Comunidades Autónomas planificar y gestionar en su ámbito territorial los servicios y recursos necesarios para la atención de la dependencia, incluyendo aquellos destinados a proporcionar niveles de protección adicionales al fijado por la Administración General del Estado.

En España se está produciendo un incremento de la población en situación de dependencia. Cabe recordar a este respecto el importante crecimiento de la población de más de 65 años, y que diversos estudios ponen de manifiesto una clara correlación entre la edad y las situaciones de discapacidad. A esta realidad debe añadirse la dependencia por razones de enfermedad y otras causas de discapacidad o limitación, que se ha incrementado en los últimos años por los cambios producidos en las tasas de supervivencia de determinadas enfermedades crónicas y otros motivos.

La atención a este colectivo se ha convertido en una prioridad de las Administraciones Públicas. Muestra de ello es una comunicación de la Xunta de Galicia al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en la que manifiesta su deseo de prestar determinados servicios asistenciales a la tercera edad mediante la utilización de un número corto, preferiblemente el 065. Entre los requisitos necesarios para poder ser usuario de dichos servicios se requiere tener reconocida la situación de dependencia en cualquiera de sus grados. A través de este número se proporcionaría, en principio, ayuda y desplazamiento programado y no urgente a las personas que, estando en una determinada situación de discapacidad o dependencia, necesitan la utilización de un vehículo adaptado para el transporte de personas en silla de ruedas en el territorio de Galicia. Esta iniciativa ha sido aprobada por el Consejo Territorial del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia, creado por La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, quien, asimismo, acordó que las Comunidades Autónomas, en el ejercicio de sus competencias, decidirán sobre la incorporación y uso del número 065 en la gestión de los servicios de atención a las personas en situación de dependencia en sus respectivos territorios.

Mediante la presente Resolución se pone a disposición de las Comunidades Autónomas interesadas en la prestación del servicio de atención telefónica a las personas en situación de dependencia un número corto del Plan nacional de numeración telefónica, aprobado por el artículo 2 de Real Decreto 2296/2004, de 10 de diciembre. El número elegido es, como propone la Xunta de Galicia, el 065, dada su particular relación con la